
Más de 200 viviendas nuevas
en San Carlos: algunas están
en  construcción  y  otras  en
espera
17 mayo, 2021

Actualmente  se  están  ejecutando  cerca  de  70  casas  en  el
departamento.

El  pasado  viernes,  el  ministro  de  Planificación  e
Infraestructura  Pública  de  Mendoza,  Mario  Isgro,  y  la
presidenta  del  Instituto  Provincial  de  la  Vivienda,  María
Marta Ontanilla, arribaron a San Carlos para firmar junto al
intendente del departamento, Rolando Scanio, y representantes
de las firmas Hornero Tec y Della Constructores, un convenio
para comenzar a construir la segunda vivienda ambientalmente
sustentable  bajo  la  órbita  del  Laboratorio  Provincial  de
Vivienda.
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En el marco de las declaraciones brindadas a la prensa local
sobre dicho proyecto, la titular del IPV fue consultada sobre
el  plan  de  viviendas  llevado  a  cabo  en  el  departamento
valletano, y dijo: “Puntualmente aquí en el departamento de
San Carlos estamos construyendo dos barrios: Las Paredes y Los
Viñedos, que suman aproximadamente unas 70 viviendas”.

Pero eso no es todo, sino que María Marta informó que está en
proceso de evaluación “una licitación que ya se ha abierto,
para el barrio Virgen de Lujan II, que son otras 54 viviendas
más, y a través de los planes nacionales estamos a la espera
de la no objeción técnica de otros dos barrios: Los Diamantes
y Los Viñedos, que suman otras 80 viviendas más”.

De esta manera, son más de 200 viviendas nuevas que tendrá San
Carlos, algunas por fortuna ya en ejecución y otras en espera.
“Estamos trabajando muchísimo en esta zona y expectantes de
poder entregar alguno de los barrios que están en construcción
en los próximos meses” manifestó Ontanilla.  

Seguidamente  destacó  que  “el  IPV  trabaja  de  acuerdo  a  la
priorización que hacen los municipios de los barrios y de la
disponibilidad de terrenos urbanizados que hay”.

“Con muchísimo esfuerzo no hemos parados de trabajar; siempre
tuvimos nuestro presupuesto asignado porque es una prioridad
para el gobernador que podamos construir más viviendas, así
que  la  verdad  que  es  un  esfuerzo  que  hacemos  pero  muy
contentos”, cerró la funcionaria del Gobierno de Mendoza.
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